Pluie de décibels à La Nuit des fers de lance

Jeunes et moins jeunes de la région, même parfois venus de loin, se sont retrouvés à la salle polyvalente pour fêter les vingt ans d'existence de l'association Sonic Ladyland. Par-delà l'évocation de ces deux décennies d'action au service de la musique et des musiciens régionaux, Frédéric Pierret et ses copains portaient la septième « Nuit des fers de lance » au pays des Lanciers.

Une ambiance de convivialité a régné en maître sur cette soirée pluvieuse. Le pâté aux patates, le sandwich amélioré, la bière blanche biologique étaient au menu de ce « manger bourbonnais » à toute heure. Le public a également pu se nourrir de décibels, de rythmes britanniques, d'électro, de jazzy et de rock grâce au



anniversaire de Sonic Ladyland. déroulement d'un concert

En alternance, le spectacle se déplaçait également sous le barnum monté dans la cour de la salle des fêtes, histoire de desserrer les rangs et de permettre d'esquisser un pas de dan-

aux facettes multiples.

se ou de rigoler au contact de la compagnie Mandalas. Ki'Kya, Moonjackers, Fire! Fire! Fire!, Human? Fly, Dan-O-Sonic Blue Quartet ont enchaîné derrière les micros, les claviers et la batterie sur des rythmes différents, des sons bien à eux qui ont séduit un public en quête de bonnes sensations. Et. pour la route, The Magnetophons et les DI Maurice & Pantoofle en ont remis une couche alors que les coqs du village s'apprêtaient à sonner le réveil...